

SINTRACARBÓN

Negociación colectiva 2024

Sintracarbón y Cerrejón se reúnen para acordar garantías de la negociación

Barranquilla, 3 de enero de 2024 – Com2Neg2024

Las comisiones negociadoras de nuestro sindicato y la empresa Carbones del Cerrejón Limited se reunieron hoy en el Hotel Crowne Plaza de Barranquilla, dentro del marco del conflicto colectivo de trabajo, que inició con la presentación oficial del pliego de peticiones el 27 de diciembre del 2023.

En la jornada de hoy, se inició la discusión de las condiciones generales en que se desarrollará la negociación y cuando estas sean acordadas, se plasmarán en el Acta de Garantías.

Luego de terminado el primer día de reunión, las partes no llegaron a acuerdo alguno, por tanto, acordaron continuar mañana con las discusiones de dichas garantías. Tan pronto se llegue a este primer acuerdo, se les informará a todos los trabajadores.

Nuestro equipo negociador en la mesa está conformado por 6 miembros de la Junta Directiva Nacional: Heli Arregocés, Jaime Alberto López, Jorge Peralta, Yoadis Pinto, Jonnatan Galván y Ricaurte Hernández.

Reiteramos a nuestros afiliados, a los beneficiarios de la convención colectiva, a los trabajadores en general, así como a sus familias y a las comunidades de La Guajira y parte de la Costa Atlántica, tener la mayor disposición a enfrentar esta negociación colectiva con toda la energía, entrega, organización, movilización y lucha en pro del objetivo planeado: una buena Convención Colectiva de Trabajo que traerá beneficios a toda la economía de La Guajira y parte de la Costa Caribe.

¡Compañeros y compañeras, hasta la victoria siempre!!!

COMISIÓN NEGOCIADORA

En Esta Negociación
#YoSoySintracarbón



Visita nuestro sitio web

www.sintracarbon.org

Visita nuestras redes sociales

[@sintracarbon](https://www.facebook.com/sintracarbon)

[@Sintracarbon_](https://www.instagram.com/sintracarbon)

[SINTRACARBON SINTRACARBON](https://www.youtube.com/SINTRACARBON)